
令和 3年度の町政懇談会における町民からのご質問等に対しての対応状況一覧 

 令和 3年 10 月 25 日に開催した町政懇談会において、町民の皆様からのご質問に対する対応状況について、下記のとおりお知らせします。 

No. 質問内容 町政懇談会開催時の回答 対応状況 

1 新聞には 2000 万円～5000 万円と記載していた。今

回見た資料にはまだ数千万円としか書かれていな

い。どのくらい横領されたのか金額は明確ではな

いのか。 

内部調査等で概ねの金額は分かって来ている。 

町で額を把握しているが、幅を持たせて表現して

いる。3000 万円～4000 万円位。 

令和 4 年 4 月 5 日に、被告に対し 41,574,648 円

（弁護士費用と遅延損害金を含みます。）の支払い

を命ずる判決が言い渡されました（民事訴訟）。そ

の後、判決が確定しています。 

2 産業団地の工場から、ドカーンドカーンといった

大きな音がする。フォークリフトからガラス製品

を下ろす音だと思う。窓を開けていたらうるさく、

しかも鳴る時間が一定ではない。作業の工夫など

音の対策、ガラスの破片の対策を指導してもらえ

ないか。 

何回か現地に確認へ行ったが、その時点では音を

確認はできなかった。事業者にヒアリングをした

ところ、端材をリサイクルするため、屋外のストッ

クヤードに運搬する際に音が出ている、配慮はし

ているとのこと。どのような対策が取れるか引き

続き協議・調整する。 

その後、事業者において、音が発生する作業のやり

方を工夫したり、実施する時間帯を限定したりす

るなど対策を講じております。その結果、騒音は以

前より軽減されていますが、今後も継続して状況

を確認してまいります。 

3 以前、前区長がお盆飾りの回収を提案したが却下

された。現在は対応している件について経緯を知

りたい。 

お盆飾りの回収は、昨年の町政懇談会で意見が出

たので今年度実施した。以前に要望をいただいて

いたことは承知していなかった。申し訳ない。 

今年もお盆飾りの回収を実施し、多くの方にご利

用いただきました。来年度以降も継続して実施し

ていく予定です。 

4 工業団地の水路と既存の水路をつないだ新しい水

路について、開放しているので蓋をしてもらいた

い。 

現地を確認して対応を検討する。 周辺状況を確認しましたが、産業団地内の水路で

あり一般の方が多く立ち入る場所ではないこと、

水路内の水量が少なく危険性が低いこと、隣接す

る農地への進入路の安全が十分に確保されている

こと等から、蓋の設置までは要しないと判断して

おります。 



5 アンフィニ社の民事再生法申請について、町はど

のような経過を捉えているか。 

民事再生手続を行った。町内の工場は事業を継続

しながら、再生計画を元に再建を図る。現時点で従

業員の解雇等の情報はない。再建計画を町は見届

けていく。災害公営住宅の電気も普通に流通して

使えるので心配しないでほしい。 

アンフィニ株式会社につきましては、今年の 4 月

に破産申請をしており、工場等につきましては破

産管財人により買い取り先を探しておりますの

で、町といたしましても注視しているところです。 

中満南及び寺脇地区の災害公営住宅への電気の供

給については、アンフィニ社の電力部門であった

ジャパン電力が会社化しており、継続して電気の

供給が行われています。 

6 竜田駅東側のホテル予定地の状況・経過は？ 新たなホテル事業者を募集しているが、見つかっ

ていない。採算性、事業性を確認して検討してい

く。もし採算等が合わない場合は、新たな土地利用

を検討する。 

本年度に実施している竜田駅東側エリア整備事業

ＦＳ（フィージビリティスタディ）調査業務の中

で、ホテルの誘致も含めた今後の土地利用につい

て検討を進めていくこととしています。 

7 スワン祭の主催は？震災前、木戸ダムの利用を議

員に打診したが利用できなかった。できるように

なったのなら年に 2 回くらい継続的にやってもら

いたい。また、他の催しもできるのでは？人力のカ

ヌーやボート、魚を放流して釣りをするなど、人を

呼ぶのだったらやってほしい。 

商工会青年部が主催となった。震災前も木戸ダム

祭を、木戸ダム完成以降 3 回ほど行っていた。次

年度以降も継続していきたい。 

 

スワン祭のようなイベントを継続的に実施してい

きたいと思っています。併せて、木戸ダムや渓谷遊

歩道を活用しながら、体験型のアクティビティの

計画を検討しております。また、ダム湖の常時開放

は難しいがイベント時の開放については可能にな

っているため、引き続き町の魅力を発信していき

ます。 

8 ならはタクシーの営業時間、何時から何時まで

か？事前予約・時間外の予約はできるのか。 

営業時間は 8 時～21 時まで。事前予約は可能だが

営業時間内のみ。現時点で営業時間外の配車はで

きない。加えて、町とタクシー事業者が営業時間拡

大について協議しており、前向きに検討していた

だいている。来年度以降から営業時間が拡大され

る予定。 

営業時間 

楢葉タクシー： 7時～21 時 

ウィンズタクシー： 6時～23 時 

事前予約は可能ですが、営業時間内の予約に限ら

れます。 

9 老若男女問わず共生する町づくりと言っている

が、高齢者の通院等はいまだに難しい。何らかの対

策を講じてほしい。 

お買い物バス、木曜北地区・金曜南地区に巡回して

いる。町内でのタクシー利用が個人負担 300 円で

乗れる制度がある。 

町内のふたば復興診療所や歯科医院への通院は、

お買い物バスや町内お出かけタクシーを利用いた

だけます。 



10 空き地の管理について。広報で所有者にお知らせ

しているという回答を得ていたが、効き目がない。

個人宛に電話、文書、口頭など通知できないか。 

空き地の管理については、広報紙での周知もして

いるが、町民の皆様から相談をいただければ現地

を確認の上、所有者に文書や電話で連絡している。

ほとんどは対応していただいている。相談した方

のプライバシーを守ったうえで連絡を行っている

ので、お困りの際は連絡いただきたい。 

空き地の管理については、左記の対応から変更は

ないが、ご相談への対応に留まらず、現地調査に基

づき、より積極的に適正管理を促せるよう取り組

むこととしています。また、草刈機を貸し出せるよ

うにしたので、ご活用ください。 

11 害虫駆除は国の事業である。財源がない、できない

という回答ではない。継続できるように前向きな

検討をしてもらいたい。加えて年間いくらかかっ

ているのか？1件あたりいくらかかるのか？ 

害虫駆除は、今年度で 333 件実施。 1 件あたり税

込 11,000 円、計 3,663,000 円になる。帰還のため

の支援施策である。引き続き対応していく。 

今年度（令和４年度）の実績は、357 件実施、１件

あたり税込 約 10,900 円、計 3,891,620 円でした。 

 


